

A través del Parque de Maquinaria

## El MARM adjudica las obras para finalizar la deforestación del vaso de la presa de Irueña (Salamanca)

- Los trabajos, que se financiarán con cargo al Plan E del Gobierno, contarán con un presupuesto de 874.429 y crearán 75 puestos de trabajo
- La inversión total de los trabajos de deforestación, que ejecuta la CHD, cuentan con una inversión de 2.785.330 euros

**17 de junio de 2009.** El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM), a través del Parque de Maquinaria, ha adjudicado por 874.429 euros las obras para finalizar la deforestación del vaso del embalse de Irueña que ejecutará la Confederación Hidrográfica del Duero. La empresa adjudicataria ha sido la UTE O.P.M, S.A-Forestaria. S.L

Las obras de deforestación de la parte final del vaso, que permitirán el llenado completo del embalse, tienen un presupuesto global de 2.785.330 euros.

Parte de las obras las ejecutará el parque de maquinaria con personal de plantilla, y otra parte de los trabajos, los que se publican hoy en el BOE, requerirán la contratación de una segunda empresa.

En concreto, el parque de maquinaria, con personal propio, se encargará de la construcción de los caminos necesarios para sacar la madera que se va a deforestar, en total se va a construir 20 kilómetros de nuevos caminos, y a arreglar los que ya estaban ejecutados pero que han sufrido algún tipo de deterioro debido al mal tiempo registrado durante los meses de invierno.

Una vez terminados estos trabajos, y siguiendo los dictados del Plan de Vigilancia medioambiental se deforestarán, durante los próximos meses de julio a diciembre, alrededor de 300 hectáreas, desde la cota 758 hasta la 772,5. Unos trabajos que requerirán la contratación de 75 trabajadores.

Una vez terminada la deforestación y las obras de las variantes de carreteras que quedarán anegadas con el embalse, que ya están en ejecución, se elaborará el Plan de llenado de Iruña para que pueda comenzar a almacenar agua hasta una capacidad de 110 hm<sup>3</sup>. No obstante la presa, desde el momento de su finalización, ya ha cumplido y está cumpliendo con su finalidad principal de retener avenidas y evitar las frecuentes inundaciones que se producían en esta zona, especialmente en Ciudad Rodrigo

En la presa de Iruña el MARM ha invertido más de 65 millones de euros.